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Aos vinte e três dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, com início às nove horas e
quatro minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do
Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor do Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso:
Ana Silvia Rolon, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Patrícia Braga Lovatto, do curso
de Licenciatura em Educação do Campo, Juliana Prevedello, do curso de Tecnologia em
Gestão de Cooperativas, Marcia Borges Umpierre, do curso de Tecnologia em Gestão de
Cooperativas e Cláudia Camila Lara, do curso de Licenciatura em Letras Português e
Literaturas de Língua Portuguesa; a representante titular dos docentes Christianne Lorea
Paganini; a representante suplente dos docentes Berenice Vahl Vaniel; as representantes
titulares dos técnicos administrativos em educação Larissa Migliavacca Pacheco e Tatiane
Penteado Gonçalves; a representante titular dos discentes Jessica Moraine Silva.
Representando a direção do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo
Saldanha Vogelmann e Carmem Rejane Pacheco Porto. Justificaram ausência o representante
da coordenação do curso Bacharelado em Agroecologia: Marcelo Tempel Stumpf, as
representantes titulares dos docentes: Graziela Rinaldi da Rosa e Tatiana Walter, o
representante suplente dos docentes: Eduardo Guatimosim, e o representante suplente dos
discentes: Kaio Fernando Ferreira Nunes. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e
iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; ele falou sobre o retorno das
reuniões presenciais do Conselho e destacou que somente em casos específicos serão
permitidas participações no formato remoto, a ser avaliado em cada caso. Após, abordou-se o
segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA SESSENTA E CINCO; a ata, que foi
encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada por unanimidade. Dando
continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta: ATUALIZAÇÃO E
HOMOLOGAÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO DO CAMPUS SLS; o presidente
explicou que a professora Lucila dos Santos Vales está em licença para realização de
mestrado e por este motivo deixará o conselho. Diante disto, a professora Graziela Rinaldi da
Rosa solicitou o desligamento, em virtude da falta de suplente. Dessa forma, o conselho passa
a ter dois assentos vagos para representação docente, já que não houve inscrições no
processo de consulta. Além disso, foi informado o desligamento do conselho do professor
Ezequiel Cesar Carvalho Miola, que foi redistribuído para a Universidade Federal de Pelotas.
Até que seja definida a nova coordenação adjunta do curso de Licenciatura em Educação do
Campo, a professora Patrícia Braga Lovatto seguirá representando o curso sem suplente. Em
seguida, passou-se ao quarto ponto da pauta: ORÇAMENTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS
DO CAMPUS SLS; o presidente explicou sobre o orçamento da universidade devido ao corte
no orçamento do Ministério da Educação. Diante do cenário, o recurso do campus continuará
retido e será dada prioridade para o pagamento dos aluguéis, água, luz e serviços
terceirizados. Além disso, o presidente relatou que foram solicitadas a aquisição de peças para
o conserto das bicicletas utilizadas pelos estudantes e o serviço de instalação dos ares
condicionados em salas de aula e de permanência. Ele também explanou sobre o uso do
cartão corporativo e apontou que talvez na reunião de julho haja mais informações sobre o
orçamento do campus. Após, falou-se sobre a situação da van, que segue sem previsão de
retorno. Na sequência, foi tratado o quinto ponto da pauta: REVISÃO DO REGIMENTO DO
CONSELHO DO CAMPUS SLS; foi relatado que a comissão realizou o primeiro encontro e
pretende apresentar a proposta de atualização do Regimento do Conselho na reunião de julho.
A partir das sugestões dos conselheiros, o documento será organizado e levado para consulta
pública. Concluída esta etapa, a comissão revisará a proposta e apresentará novamente ao
Conselho até a reunião de outubro. Por fim, passou-se para o último ponto da pauta:
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ASSUNTOS GERAIS; falou-se sobre o aumento da evasão e dos problemas psicológicos e
financeiros apresentados pelos estudantes. Foi sugerida a realização de um seminário para
integração da comunidade acadêmica. Nesse sentido, a técnica Larissa explanou sobre um
projeto que está sendo organizado pela Pró-reitoria de Assuntos Estudantis do campus, o qual
prevê o ensino e a prática de capoeira. Porém, a proposta ainda está em tratativa junto ao
mestre de capoeira. Foram sugeridos que haja alternância nos dias da semana para a
realização da ação e que o projeto seja discutido com os docentes, em especial aqueles que
ministram aulas no horário previsto para a atividade. Nada mais havendo a tratar, às dez horas
e vinte e cinco minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo
senhor presidente e por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

 
 
 

Eduardo Saldanha Vogelmann 
Diretor do Campus São Lourenço do Sul 

Presidente do Conselho
 
 
 

Bruna da Cruz Schneid
Secretária do Campus São Lourenço do Sul

 

Chave de Autenticidade: 9996.2D1C.C009.C814


